

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang ditunjukkan dengan analisis data dan pengkajian yang didapat diperoleh kesimpulan bahwa ada pengaruh layanan konseling behaviour menggunakan teknik reinforcement terhadap kemandirian disabilitas sensorik netra di Panti Pelayanan Sosial Disabilitas Sensorik Netra (PPSDSN) Pendowo Kudus meskipun tidak secara keseluruhan karena terdapat pengaruh lain dari luar.

1. Ha: terdapat pengaruh layanan konseling behaviour menggunakan teknik reinforcement terhadap kemandirian disabilitas sensorik netra di PPSDSN Pendowo Kudus adalah sebesar 70,04%.
2. Ho: tidak terdapat pengaruh layanan konseling behaviour menggunakan teknik reinforcement terhadap kemandirian disabilitas sensorik netra di PPSDSN Pendowo Kudus adalah sebesar 29,96%.

B. Saran-saran

1. Bagi Disabilitas Sensorik Netra
Bagi disabilitas sensorik netra yang berada di Panti Pelayanan Sosial Disabilitas Sensorik Netra Pendowo Kudus diharapkan meningkatkan kemandirian masing-masing karena itu sangat penting dalam kehidupan dan diharapkan setelah mendapat layanan konseling behaviour dapat memberikan pengaruh yang lebih baik dan lebih mandiri sehingga dapat sukses dengan kemampuan sendiri tanpa bantuan orang lain, maka dapat menjalani kehidupan sehari-hari secara mandiri dengan kemandirian yang dimiliki.
2. Bagi Lembaga
Bagi lembaga diharapkan selalau berusaha mengembangkan kemandirian dengan baik yang ada pada penerimamanfaat di Panti Pelayanan Sosial Disabilitas Sensorik Netra (PPSDSN) Pendowo Kudus dan dapat memberikan pemahaman yang lebih tentang kemandirian kepada penerima manfaat agar dapat mempunyai kemandirian yang baik itu kemandirian tingkah laku, kemandirian nilai dan kemandirian emosional untuk masa depan mereka sehingga dapat menjalani hidup dengan mandiri.

3. Bagi Peneliti Lain

Bagi peneliti lain yang ingin melakukan penelitian dengan topik yang sama agar mempertimbangkan dan melanjutkan penelitian dengan meneliti lebih dalam lagi tentang pengaruh layanan konseling behaviour menggunakan terhadap kemandirian disabilitas sensorik netra.

